



# Perú tilda de fraude supuestas momias de extraterrestres que iban a ser enviadas a México

MA / 12 de enero de 2024 / 05:10 pm

Síguenos     



Twitter: @PopBase

**Lima.**-Diferentes expertos del Ministerio de Cultura y la Fiscalía de Perú calificaron este viernes de "fraude" unas supuestas momias de extraterrestres que iban a ser enviadas a México, muy similares a las presentadas por el "ufólogo" Jaime Maussan.

"Esto, en términos simples, es un fraude", dijo en una rueda de prensa el arqueólogo forense del Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses de Lima del Ministerio Público, Flavio Estrada.

Las momias a las que se refiere fueron incautadas en las instalaciones de una empresa de logística y transportes internacionales en el aeropuerto de Lima cuando iban a ser enviadas a México.

Estas piezas, elaboradas con presuntos restos óseos de origen arqueológico, se encontraban unidas de tal manera que conformaban dos muñecos, vestidos con telas y calzados con adherencias de brillantes y cintas de encaje, muy similares a las presentadas el año pasado por Maussan en la cámara de Diputados de México.